

広報かいらんを始めました。  
これは市民の皆さんが至急に是非とも  
知っておかなければならないことを  
かいらんいたします。

火のもとに



このごろの異常乾燥で、船形と九重地  
区で火災が発生し、かなり大きな損害を  
受けましたので、火の元にしゅうぶんど  
注意ください。

最近の私たちの生活様式は非常に文化  
的となり、電気器具・石油・ガス等きわ  
めて多くなりました。

ちよつとでも取り扱いをまちがえたり  
悪かつたりすると思ひもよらぬ事故や火  
災の原因となつておりますので、いま一  
層のご注意がかんじんであります。

停電のお知らせ

東電館山営業所

東電館山営業所では次のとおり停電を実施  
いたしますので電気釜を使つている方、自家  
水道の方、また農家で搾乳機等をご利用にな  
つてゐる方は特にお気を付け願います。

1 六月二日午前四時より午前七時までの  
早朝三時間で市全地域です。

2 六月二日午前四時より午後二時まで  
那古・船形地区は停電いたします。

この停電の理由は館山変電所の油が古く  
なり、この油を入れ替えないと変電所が危  
険になるそうです。